



PITWM VERSE BY VERSE 4 de diciembre de 2022

LUCAS 1:8-20

LECCIÓN: LA PROMESA DEL PRECURSOR DEL MESÍAS—

INTRODUCCIÓN:

El evangelio de Lucas es un registro de eventos históricos para establecer la verdad. El propósito de Lucas al escribir este libro era mostrar que muchos habían intentado escribir relatos de la vida y el ministerio de Cristo, y esos relatos han sido verídicos y auténticos; sin embargo, su relato comenzará con el anuncio del nacimiento de Jesucristo. Él mismo no fue un testigo ocular de la vida cotidiana de Cristo, pero fue un compañero constante de Pablo; que también tuvieron contacto con los apóstoles. Su trabajo de investigación lo llevó al principio, lo cual algunos de los otros relatos que existían entonces (Mat., Mk.) no lo hicieron. Sólo Lucas relata los anuncios del nacimiento de Gabriel a Zacarías y a María. Lucas se sintió impulsado a escribir estas cosas a un hombre llamado Teófilo. Los escritos a Teófilo no eran una larga carta, sino un libro entero. Dijo: 1) tenía perfecto entendimiento de todas las cosas; y 2) para que Teófilo conozca la certeza de las cosas instruidas (**1:1-4**).

Lucas es muy exacto al dar información histórica y cronológica precisa. ¹Lucas sitúa aquí el tiempo como durante el tiempo de Herodes, rey de Judea. "Abia" era un sacerdote en la época de David. Él pertenecía a la ascendencia de Zacarías y el linaje de su esposa se remontaba a Aarón. Parece como si Zacarías e Isabel fueran ambos de ascendencia sacerdotal. El nombre de Zacarías significaba "recordado de Jehová" y el nombre de Elisabet significaba "aquel cuyo juramento es a Dios". Ambos eran justos ante Dios y caminaban en Sus mandamientos y ordenanzas, sin embargo, no tuvieron la bendición de un hijo porque el vientre de Elisabet era estéril. Esto era un problema en ese día. Los niños eran considerados una bendición de Dios; una herencia del Señor. Se pensaba que un judío cuya esposa no podía tener hijos estaba separado de Dios y se esperaba que se divorciara de su esposa, se volviera a casar y tuviera hijos. Ahora bien, Zacarías y Elisabet eran de edad avanzada; Pasó el tiempo de la maternidad (**1:5-7**).

LESSON: I. EL SACERDOTE Y EL PUEBLO LUCAS 1:8-10

1:8 Y aconteció que mientras ejercía el oficio sacerdotal delante de Dios en el orden de su procedencia,— Zacarías tuvo la oportunidad única de ejecutar sus deberes sacerdotales delante de Dios en el orden señalado de su división, lo que significaba que era el tiempo de Zacarías para entrar en el templo.

1:9 Según la costumbre del oficio sacerdotal, su suerte consistía en quemar incienso cuando entraba en el templo del Señor. Había llegado su momento en la suerte para realizar su servicio sacerdotal. El incienso se quemaba dos veces al día en el Templo. El incienso eran las especias aromáticas quemadas como ofrenda en adoración. Era un símbolo para reconocer la presencia de Dios y las oraciones que se elevaban a Dios.

¹ <http://www.lovetheLord.com/books/luke/01.html>
<https://www.pitwm.net/pitwmSpanishScriptureArchives.html>





PITWM VERSE BY VERSE 4 de diciembre de 2022

1:10 Y toda la multitud del pueblo oraba afuera a la hora del Incienso. Solo el sumo sacerdote ofrecía incienso ante el Lugar Santísimo. Cuando la gente vio el humo del incienso encendido, estaban afuera orando y esperando la bendición de Dios en el Atrio Exterior. El humo que se elevaba hacia el cielo simbolizaba sus oraciones ascendiendo al trono de Dios.

II. EL ÁNGEL Y EL MENSAJE LUCAS 1:11-17

1:11 Y se le apareció un ángel del Señor, que estaba de pie a la derecha del altar del Incienso. En medio de las oraciones de Zacarías y de la quema de incienso a Dios, un ángel del Señor apareció a la derecha del altar del incienso.

1:12 Cuando Zacarías lo vio, se turbó y se apoderó de él el temor. El miedo se apoderó de Zacarías cuando vio la aparición del ángel. Ustedes saben que esto era extraño porque se suponía que nadie más debía estar en el templo en ese momento.

1:13 Pero el ángel le dijo: *–No temas, Zacarías, porque tu oración ha sido escuchada, y tu mujer Elisabet te dará a luz un hijo, y le pondrás por nombre Juan.* El ángel le aseguró que no tuviera miedo. No dejes que el miedo se apodere de ti porque Dios escuchó su oración (de que él y su esposa no tuvieran hijos). Sé que Zacarías había orado constantemente sobre esto, y ahora Dios dice: *'Te escuché, y te estoy respondiendo'*. ¡No dudes de Dios! ¡Y el nombre de su hijo va a ser Juan! ¡Esto no pudo haber llegado hasta que Dios quiso que llegara!

1:14 Y tendrás gozo y alegría, y muchos se regocijarán por su nacimiento. El Mensajero era temido, ¡pero el Mensaje les traería gozo y alegría! ¡Y muchos se regocijarían con su nacimiento! El ángel dijo que tu oración había sido escuchada, por lo que tenía que ser una oración específica que Dios escuchó y estaba llevando a cabo. Su necesidad había sido satisfecha de una manera muy personal. Cuántos han orado por algo y cuando llegó, simplemente no tuvieron gozo al respecto, porque tomó mucho tiempo. ¿Por qué no llegó antes?

1:15 Porque será grande a los ojos del Señor, y no beberá vino ni sidra, y será lleno del Espíritu Santo desde el vientre de su madre. Su hijo va a ser grande a los ojos del Señor. ¡La grandeza viene con estipulaciones! No beberá vino ni sidra, como un nazareo. Y él sería lleno del Espíritu Santo aun desde el vientre de su madre. ¡Eso sí que es un gran poder!

1:16 Y muchos de los hijos de Israel se volverán al Señor su Dios. ¡Su hijo sería un profeta que convertiría a muchos al Señor!

1:17 Y él irá delante de él con el espíritu y el poder de Elías, para hacer volver el corazón de los padres a los hijos, y el de los desobedientes a la sabiduría de los justos, para preparar un pueblo preparado para el Señor. ¡Su hijo sería el precursor del Mesías Prometido (Jesús)! Su ministerio sería como el de Elías, el más grande de los profetas, volviendo el corazón de los padres a los hijos; los desobedientes a la sabiduría de los justos, y preparando un pueblo preparado para su llegada.

III. LA RESPUESTA Y LAS REPERCUSIONES LUCAS 1:18-20

1:18 Entonces Zacarías dijo al ángel: *–¿Por qué sabré esto?, porque soy anciano y mi mujer ya está*





PITWM VERSE BY VERSE 4 de diciembre de 2022

envejecida. Ahora, Zacarías responde haciéndole una pregunta al ángel: "¿En qué sabré esto?" y contándole su situación. No importa cómo Dios lo vaya a hacer, porque Él le está enviando la respuesta. ¡El hecho de que él y su esposa estén en la vejez, golpeados por los años, no le importan a Dios! Somos un pueblo de ¿cómo voy a saberlo? El ángel de Dios lo dijo. Bueno, la Palabra del ángel no era suficiente para creer.

1:19 Y respondiendo el ángel, le dijo: –Yo soy Gabriel, el que estoy en la presencia de Dios, y he sido enviado para hablarte y anunciarte el evangelio. Era como pedirle una señal a un ángel. El ángel le hace saber a Zacarías con quién está hablando; Eso es traer este mensaje. Yo soy Gabriel, el que está en la presencia de Dios. Puedo ver a un ángel de 9 o 10 pies dándole a Zacarías sus credenciales porque no creyó y no tuvo alegría cuando llegó la respuesta. ¡Ayuda! Dios personalmente envía un mensaje al hombre de Dios. Él es el que es enviado por Dios para hablarle. Él es el que trajo buenas nuevas, no desesperación.

1:20 Y he aquí, te quedarás mudo y no podrás hablar hasta el día en que se cumplan estas cosas, porque no crees en mis palabras, las cuales se cumplirán a su tiempo. Este no era el momento de desafiar al ángel de Dios después de tan buenas noticias, porque ahora Zacarías se quedará mudo, en silencio y sin poder hablar hasta que se cumplan estas cosas proclamadas por el ángel: el día del nacimiento del hijo de Zacarías. ¿Por qué? ¡Porque Zacarías no creyó que se cumplieran las palabras del ángel! Zacarías hizo la misma pregunta que Abraham (Génesis 15:8), ¡pero Zacarías la hizo con un espíritu de incredulidad! Zacarías, siendo un sacerdote que también está en la presencia de Dios en el templo del Lugar Santísimo, ¡debería haber sabido que Dios le hablaba! El ángel ya había dicho que sus oraciones habían sido escuchadas. Esta es la temporada en que se cumplieron. No es suficiente orar, sino que debemos creer que lo que oramos será respondido por Dios. No podía sembrar su duda porque el ángel lo había hecho callar. ¿Nos fijamos en las circunstancias o miramos a Dios, que puede hacer todas las cosas a su tiempo?

RESUMEN:

Zacarías tuvo la oportunidad única de ofrecer incienso ante el Lugar Santísimo mientras la gente de afuera oraba y esperaba Su bendición en el Patio Exterior. El incienso se quemaba dos veces al día en el Templo. Cuando la gente vio el humo del incienso encendido, oraron. El humo que se elevaba hacia el cielo simbolizaba sus oraciones ascendiendo al trono de Dios. En medio de las oraciones de Zacarías y la quema de incienso a Dios, un ángel del Señor apareció a la derecha del altar del incienso. Zacarías tuvo miedo y el ángel le dijo: "No temas, Zacarías, porque tu oración ha sido escuchada; y tu mujer Elisabet te dará a luz un hijo, y le pondrás por nombre Juan. El ángel no dijo que sus oraciones fueron escuchadas, por lo tanto, tenía que ser una oración específica que Dios escuchó y estaba llevando a cabo. ¡El Mensajero trajo miedo, pero el Mensaje era para traer gozo y alegría! ¡Muchos, incluyéndolos a ellos, se regocijarían con esta noticia! Su necesidad había sido planteada de una manera muy personal. Su hijo sería grande a los ojos del Señor; no beberá vino ni sidra como un nazareo; y sería lleno del Espíritu Santo incluso en el vientre de su madre. Su hijo sería un profeta que convertiría a muchos al Señor, ¡y sería el precursor del Mesías Prometido! Su ministerio sería como el de Elías, el más grande de los





PITWM VERSE BY VERSE 4 de diciembre de 2022

profetas, para preparar un pueblo preparado para su llegada (**1:8-17**).

Ahora, Zacarías comienza a hablar haciendo una pregunta: "*¿En qué sabré esto?*" Informó al ángel del Señor acerca de la vejez de su esposa. Era como pedirle una señal al ángel. El ángel le hace saber a Zacarías quién es el que está hablando: Yo soy Gabriel, él es el que está en la presencia de Dios; él es el que es enviado por Dios para hablarle y mostrarle estas buenas nuevas. Este no era el momento de desafiar al ángel de Dios después de tan buenas noticias, porque ahora Zacarías se quedará mudo; y no poder hablar hasta que se cumplieran estas cosas proclamadas por el ángel, y ese es el día del nacimiento del hijo de Zacarías. ¿Por qué? ¡Porque Zacarías no creyó que las palabras del ángel se cumplieran a su debido tiempo! Zacarías hizo la misma pregunta que Abraham (Génesis 15:8), ¡pero Zacarías la hizo con un espíritu de incredulidad! Zacarías, siendo un sacerdote que también está en la presencia de Dios en el templo del Lugar Santísimo, ¡debería haber sabido que Dios le hablaba! El ángel ya había dicho que su oración había sido escuchada. La Palabra de Dios había llegado a él por medio del ángel que está en la presencia de Dios; y habla la Palabra de Dios. Ahora le habla, pero no podía concebirlo ni recibirlo. No es suficiente orar, sino que debemos creer que lo que oramos será respondido por Dios. No podía sembrar su duda porque el ángel lo había hecho callar. ¿Nos fijamos en las circunstancias, o miramos a Dios, que es poderoso para hacer todas las cosas a su tiempo? (**1:18-20**).